

ZEIT FÜR UTOPIEN

WIR MACHEN ES ANDERS



Foto aus dem Film *Zeit für Utopien*

Samstag, 31. August 2019, Güterschuppen Glarus Ein Fest mit jungen Glarner Initiativen *glarus weltoffen* geht in Pension

- 17 – 21 Uhr **Marktplatz für Utopien** – Glarner Initiativen präsentieren sich
- 17 – 20 Uhr **Animation** durch Zirkusartist und Jugendliche des Zirkus Mugg
- Ab 19 Uhr **Znacht** gekocht von AsylbewerberInnen des Rain
- 21 Uhr **Film «Zeit für Utopien»** von Kurt Langbein

Alle sind herzlich eingeladen, Eintritt frei

Veranstalter: *glarus weltoffen*

Marktplatz mit: Bergzügler, Frami, Gepäckausgabe, Hamro Sahara, Kiss Glarus,
Ungleich Glarus AG, Talföhn, Verein Träffpunkt, Vochabular

„Wenn tatsächlich Solidarität statt Egoismus, wenn nicht Konkurrenz, sondern ein Miteinander das Leben und Wirtschaften dominieren würde, dann hätte unsere Welt wirklich ein völlig anderes Gesicht.“ (Regisseur Kurt Langbein)